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"Жень, глухонемой, что-ли, Жень?" 18 сессия
горсовета Новосибирска: куда уходят деньги
На 18 сессии горсовета Новосибирска, которая прошла 29 июня 2022 года, депутаты рассматривали вопросы,
связанные с бюджетом города, нехваткой школ и поликлиник, и другие.

Первым вопросом на рассмотрение сессией стал бюджет города Новосибирска. Планировалось внести
небольшие изменения, увеличить доходы и расходы, а также грамотно перераспределить денежные средства.
Огромное количество средств выделяют на установку стелы “Город Трудовой Доблести”.

Некоторые вопросы разбирались на протяжении месяца, и Александр Веселков увиливал от ответов на них. “У
нас еще 2 дня до конца месяца” - сказал он, после чего пожаловался, что депутаты недополучили в апреле
380 миллионов и по итогам мая вообще ушли в минус. Как он считает, это случилось из-за того, что срок
сокращения рассмотрения заявок налоговых вычетов сократился с трех месяцев до пятнадцати дней.

Один из депутатов задал вопрос про ущерб, наносимый экономике города по причине строительства платного
моста, из-за которого экономическое население города вынуждено стоять в пробках на Димитровском мосту.
На что поступил ответ, что ущерба пока нет, да и мост не достроен, какой может быть ущерб. Александр
Бурмистров попытался еще как-то узнать ответ на свой вопрос, но Веселков начал злиться и уходить от
ответа. На его сторону встал Дмитрий Асанцев сказав, что вопрос не по теме и в положение, которое они
рассматривают не входит. Вот так у нас депутаты друг друга слушают. О какой сплоченности и компромиссном
решении проблем может идти речь.
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Еще одно возмущение поступило от Ростислава Антонова. “Анатолий Евгеньевич, когда мы займемся всерьез
тротуарами в центре Новосибирска. Это невозможно. И вообще тротуарами в Новосибирске. У нас мамы там
не могут с колясками пройти, ноги ломают, ну невозможно. Давайте приведем хотя бы центр города в
порядок”. Анатолий Локоть ответил - “Давайте планировать. Нужно составить следующий план на следующий
год.” Явно все эти предложения типа “на следующий год” так и останутся неуслышанными на этой сессии.

Хельга Пирогова задала вопрос о тратах совета депутатов, собираются ли их оптимизировать на будущее и
позволят ли пустить какую-то часть на благоустройство города и на социальную сферу. На что Асанцев
ответил: “Я единоличные решения в совете депутатов не принимаю. Вы об этом знаете прекрасно. Поэтому,
наверно вопрос не совсем по адресу. Предложения вы можете внести любые, какое примет решение совет
депутатов, вы будете, наверно участником этого процесса.”

Когда заговорили по поводу возведения стелы “Город Трудовой Доблести”, Светлана Каверзина возмутилась
по поводу того, что средства, выделенные на освещение улиц, были переброшены на строительство этой
самой стелы. По ее словам, столбы начали даже от ветра падать на улицах города, подвергая опасности
жителей. В Советском районе некоторые из них уже старше Новосибирского Академгородка. Правильное
замечание! Стела - это, конечно, важно, это значимый памятник и так далее, но разумный предел действий со
стороны депутатов тоже должен быть.

Но Асанцев сказал, что нужно относится с уважением к званию “Город Трудовой Доблести” и не должно
возникать вопросов по поводу установки стелы. А решение проблем с благоустройством города нужно
отложить, а может и вовсе забыть еще на пару лет.

Потом начался реальный “трэш”, как назвала бы это молодежь. Когда обсуждение по вопросам бюджета
города закончилось, один из депутатов закатил скандал и начал чуть ли не кричать на других, мол вы вообще
за кого. Асанцев пытался призвать его к тишине, но что-то тот не успокаивался. Дмитрий отодвинул микрофон:
“Жень, глухонемой, что-ли, Жень?”. Новосибирские сессии иногда включают в себя и такие интригующие
моменты. Хорошо, хоть дракой или бранной руганью все это не закончилось.



Следующий рассмотренный вопрос был посвящен социальной инфраструктуре города. Изменений в
количестве объектов не предвидится. Начали строительство 185 лицея и будет проводиться конкурс по поводу
строительства 57 школы.

Насущным является вопрос о строительстве поликлиник Ленинского района. Возникла проблема давно, и с
2018-19 годов этот вопрос откладывается. Как ответил Алексей Кондратьев, всё в отношении строительства
поликлиник, всё, что необходимо от города, было сделано.

Депутаты снова спрашивали по поводу новых школ, будут ли их строить, потому что многие школы уже
переполнены детьми, работают в 2 смены, в классах по 40 и более учеников, и до сих пор проблема остается
актуальной.

Были приняты и другие решения, связанные с бюджетом города, муниципальным транспортом и так далее.
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